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Garibotti: una voz singular

20 may. 2007 - El actor nacido en Croacia acaba de pasar ... Mi agente vio la película y me llamó a Croacia ... aún cómo 
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En el horario del regreso
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Por Alicia Petti



3



Domingo 20 de mayo de 2007



De visita en Buenos Aires



Garibotti: una voz singular Conduce Naturalmente, por Radio Belgrano, en una franja feroz Luis Garibotti, 61 años, dueño de una de las voces mas destacadas de la radiofonía local, con más de 40 años de trayectoria en el micrófono, conduce, de lunes a viernes, de 17 a 21, Naturalmente, por Radio Belgrano (AM 950), ciclo que se estrenó en Rivadavia y se afianzó en Continental. Se distingue por su singular tono de voz y su estilo cálido y cordial en la conducción y, además, es elegido además por numerosas firmas comerciales para promocionar sus productos. “Mis padres y la naturaleza me ayudaron mucho”, dice. Se inició en Charlando las noticias cuando lo dejó Julio Lagos. Naturalmente está nominado por Aptra, en el rubro mejor programa semanal, ya que así se emitía este ciclo el año pasado. Es uno de los pocos profesionales que se desempeñaron alternativamente en AM y FM, y relata aquí sus experiencias y opiniones respecto de cada una. Empezó trabajando en Entre Ríos, en una protorradio que fue la base de lo que hoy es LT 38. Luego llegó a Buenos Aires para estudiar abogacía y empezó a trabajar en informativos, cuando salió del ISER. “Fui cronista parlamentario y movilero de la radio. En el 73 me llamó Alberto Matta, un hombre sensible y creativo, para hacer Charlando las noticias, en Continental, cuando lo dejó Julio Lagos, y ahí sinceramente cambió toda mi vida profesional. Continental era una radio muy escuchada y Charlando las noticias era un programa muy establecido. Luego me llamaron grandes marcas comerciales para que las representara en los mensajes, así que la voz ahí también tuvo un papel importante”, recuerda. –¿Sos casi una marca de radio? –Un poco debiera serlo, ¿no? No me lo creo ni ahí, pero sí sé que hay una relación de identidad entre la radio y yo, y yo y la radio. Me une a ella algo que me viene de la infancia: para mí, el día empezaba cuando papá ponía el informativo Alpargatas a las ocho de la mañana, por Belgrano, y me dormía con la radio que escuchaba mi padre, con la gira que hacía por los teatros un señor de apellido Navarro, que contaba desde las salas las distintas obras que estaban en cartel en Buenos Aires. Soy entrerriano, gracias a Dios. De Gualeguay. Define su ciclo como “un programa que recoge lo que quiero”. Se inició en Rivadavia, siguió en Continental y ahora pasó a Belgrano. “Tenemos un programa con información que no es jactancioso ni te abruma, sino que te ayuda a comprender la medicina, la política o la economía. Me he encontrado con gente magnífica que interpretó lo que pensábamos. –Estás transitando un horario muy competitivo... –Es impresionante. Están todos: Desde Lanata, pasando por Hanglin, Chiche Gelblung, el panorama de Mitre, Carnota en La Red, etcétera. Además competimos con las FM. Estamos en un horario interesante. Hay una paleta riquísima con grandes profesionales. Y estamos ahí muy felices porque nos hemos reencontrado con muchos oyentes que estaban en la otra radio, con los que eran propios de ésta, o con los que andan ahí, flotando en la audiencia. Creo que tiene un estilo de sentimiento del hombre y



Goran Visnjic en la Argentina habló de su experiencia en TV



GUSTAVO SEIGUER



la mujer comunes. Un tipo que viaja en colectivo y cuenta lo que le pasa ahí o en el subte. Trato de buscar y comprender lo que pasa. Rehuimos el vértigo. Hay tiempo para todo porque todo está en el programa. Hasta nos damos el gusto de cocinar los viernes a la tarde con un especialista como es Gino Altrui, un chef exquisito. También lo acompañan Graciela Moreschi (psicología y psiquiatría), Walter Valdez (economía), Fernando Casas (deportes), Eduardo Berezám (internacionales), Bárbara Arroyo (espectáculos y tendencias), y Viviana Haye (locución). A ellos se unen en participaciones especiales: Ricardo Rouvier (opinión), Ana Epilman (corresponsal en Roma), y el doctor Orlando D’Adamo. “Por supuesto, la música juega un papel fundamental, a cargo de Oski Martínez, un profesional fuera de serie que me acompaña desde Feeling. Pero también podemos comunicarnos con Santa Cruz, hablar con un maestro golpeado, o con un productor agropecuario para saber cómo lo está afectando la lluvia y el cambio climático.”



Propuesta diferente Aclara que no hacen reportajes a políticos en campaña, pero, en cambio, no le rehúyen a la política institucional. “Hablamos con sociólogos o constitucionalistas, y miramos el país, que nos duele. No polemizamos, no cruzo gente peleándose al aire. Rehúso la idea de la discusión como espectáculo; tratamos de que la discusión nos aporte algo a todos y ver si nos podemos entretener un poquito más”, explica. –¿Y cuáles son las características del segmento de 20 a 21? –Los musicoterapeutas dicen que, a la mañana, la música nos tiene que levantar, y a la noche, ayudarnos a



descansar. Entonces, un minirrecital, tal vez un poema, una cosita que ayude a que, al llegar a casa, aflojemos un poquito el ritmo, que suele ser intenso. Sería bueno que la radio también ayudara a ir bajando la aceleración que tenemos durante el día. En coincidencia con Freddy Ojea, director artístico de Belgrano, estamos atentos para tirar un rayito de luz. Lo hicimos con Federico Luppi, Oscar Martínez, Julia Zenko y con un grupo de actores. Cada uno dejó un poema grabado. Entonces, acostumbrábamos cerrar el ciclo con un poema, sin palabras. Al principio sorprendió, y después la gente pedía o proponía poemas para que leyeran sus actores preferidos; me parece que fue un bonus track muy interesante. Es el programa, pero también, una escapada a la fantasía, leyendo un poema, como en su momento es el cine. Un poquito de belleza y de luz en medio de lo que nos pasa. No debiéramos nunca terminar un programa sin haber propuesto algo que enriquezca al otro. Hay gente que no tiene otra posibilidad, más que escuchando la radio, de abrir su mundo de la oscuridad, de conflictos, de problemas, de la lucha por el salario. La radio tiene que proponer algo. –¿Qué te llevó a abrazar esta profesión?



–Me lo he planteado muchas veces. Soy hijo único y de origen humilde. Desde chico me refugié en ese mundo mágico de la radio. Eran años en que estaban todos los géneros. Y la radio me enseñó muchas cosas, me permitió conocer mundos que desconocía. De allí mi admiración por Antonio Carrizo, Hugo Guerrero Marthineitz, Fioravanti y Víctor Hugo Morales. Me han marcado mucho esos hombres con lenguajes ricos y propuestas diferentes. –Retomaste tu carrera de abogacía... –Sí. Estoy cursando mi último año en la Universidad de Belgrano. Soy alumno y profesor. –¿Cuando te recibas vas a dejar la radio? –Nunca dejaré la radio y espero que ella no me deje a mí. Creo que en estos años me he ido enriqueciendo en la formación jurídica, en la comprensión más profunda de algunos problemas nuestros. Me permite ver la historia de los hechos de otra manera. Sinceramente, creo que el argentino es un tipo que está débil en el conocimiento de sus derechos. Creo que, desde la radio, podría aportar esa visión para un consumidor, para el que vive en un consorcio, para el que alquila; tenemos una estructura que podría proteger mucho más desde lo jurídico.



Por adentro ◆ Producción: Diego Bueno está a cargo de la general, mientras que la producción periodística está desarrollada por Martín Aguirre. ◆ Operación técnica: Víctor Viveros, Leandro Navarro y Emilio Jorge son los encargados de operar desde cabina diariamente para que el programa salga al aire.



El croata que conquistó Hollywood Es el popular doctor Kovacs en ER En 1999, cuando George Clooney decidió dejar ER, la serie que lo había transformado de virtual desconocido en estrella, para intentar una carrera en el cine, el público se preguntó quién ocuparía su lugar. La respuesta, por extraña que parezca, llegó de Croacia. Cuando todavía continuaban los suspiros de tristeza por la despedida del doctor Doug Ross, el personaje de Clooney, llegó a la sala de emergencia del ficticio hospital municipal de Chicago, el doctor Luka Kovacs, que es lo mismo que decir que Goran Visnjic había aterrizado en Hollywood. El actor nacido en Croacia acaba de pasar por Buenos Aires para charlar sobre su experiencia en una de las series más exitosas de la televisión mundial que aquí emite la señal de cable Warner Channel todos los jueves, a las 22, y Telefé, de manera más bien intermitente. “En Croacia, los actores trabajan en teatro, televisión y cine sin hacer diferencias. Hacés de todo porque tenés que trabajar. Básicamente, sos actor de teatro porque la industria cinematográfica es muy chica, pero cada tanto se hace una coproducción y te vas a trabajar ahí. Así fue como llegué a Bienvenidos a Sarajevo”, cuenta Visnjic. Aquella película del director británico Michael Winterbottom resultó ser el trampolín para que el interprete, que en ese momento tenía 25 años, cambiara Zagreb por Los Angeles. “El film tuvo mucho éxito y fue presentado en la 50a. edición del Festival de Cannes. Mi agente vio la película y me llamó a Croacia para proponerme que trabajáramos juntos. Cuando fui a los Estados Unidos para promocionar Bienvenidos a Sarajevo, tuve mi primera audición y conseguí el papel”, dice sonriente el actor. El papel que logró fue el del malvado Jimmy Angelov, el novio de Nicole Kidman en la película romántica Hechizo de amor. Un cambio de ambiente bastante radical, teniendo en cuenta que durante la filmación de la película de Winterbottom, el director y los actores vivieron en medio del conflicto de los Balcanes. “Se oían tiros, y había toque de queda y campos minados por todos lados. Era muy fácil para nosotros, los actores, ponernos en personaje. Yo vivía en un hotel que tenía un enorme agujero en la recepción, por una bomba que había caído”, recuerda Visnjic.



La bienvenida De aquellas primeras ocasiones en cine que lo volvieron una cara conocida para tener en cuenta, el actor pasó al set de uno de los programas más “longevos” de la TV norteamericana. Es que al poco tiempo de estar en los Estados Unidos se dio cuenta de que para un extranjero, con un inglés no demasiado aceitado, la mejor idea era hacer televisión. “Cuando firmé mi primer contrato con ER, resultó el paso más lógico porque me pusieron una profesora que trabajó conmigo durante tres años para perfeccionar mi dominio del inglés. Nos reuníamos a las 5 de la mañana todos los días, practicábamos durante una hora y media, y luego me iba a grabar, pero ella se quedaba durante mis escenas para asegurarse de que no me equivocara en la pronunciación”, cuenta el actor, que hoy cuenta con un vocabulario que demuestra que, sin lugar a dudas, el esfuerzo valió la



pena, aunque fuera de la seguridad de la serie hasta ahora no le haya redituado en trabajos de la calidad del programa. “Cada verano, cuando tenía vacaciones de las grabaciones, me dedicaba a hacer algo distinto, como la película para TV Espartaco o el film de acción Electra. Tal vez la calidad de los proyectos era cuestionable, pero yo necesito la variedad. Por eso, ahora voy a dejar ER. Volveré la próxima temporada por cinco o seis capítulos, pero lo cierto es que voy a probar suerte en la industria del cine”, dice Visnjic, que después de ocho temporadas se arriesgará a probar las aguas de la industria del cine con las enseñanzas de la televisiva a cuestas.



Villanos, abstenerse Uno de los proyectos cinematográficos asociados con este altísimo actor de 1,93 m de estatura fue y es el de James Bond. Es que en su momento figuró en la lista de nombres finalistas para ser el sucesor de Pierce Brosnan, y ahora aparece mencionado como posible villano de la próxima película del



“Al ser extranjero, si hacés un villano, después terminás encasillado en ese papel”, explica Goran Visnjic espía británico que interpreta Daniel Craig. “Es un rumor sin fundamento. Nadie me contactó para que participara en la película y, si lo hicieran, de todos modos no me interesa. Es que recibo muchas ofertas para interpretar a los malos de la película, y siempre los rechazo. Me parece una mala movida para mi carrera porque al ser extranjero, si hacés de villano, después terminás encasillado en ese papel”, explica Visnjic, que por ahora está ocupado en cerrar la etapa de Luka Kovacs. El doctor que llegó de Croacia con el trauma a cuestas de haber perdido a su mujer e hijo a causa de la guerra, pasó a ser el jefe del servicio y a formar una nueva familia con Abby (Maura Tierney), con la que tuvo un bebe al principio de la temporada. Y aunque no sabe aún cómo terminará esa historia, el actor que interpreta al sufrido doctor espera que los autores le preparen un final feliz, para que él pueda seguir tranquilo y contento el nuevo camino trazado por Clooney, un gran ejemplo por seguir.



Natalia Trzenko 
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Una vida singular 

23 ene. 2017 - Fue el Papa Juan Pablo II quien nos invitaba a hacer memoria de los mártires y de los santos como estímul
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una voz apacible - ObreroFiel 

Y tras el terremoto un fuego; pero Jehová no estaba en el fuego. Y tras el fuego un silbo apacible y delicado." 1 Reyes
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mastronardi gombrowicz una amistad singular ... AWS 

This particular Mastronardi Gombrowicz Una Amistad Singular PDF start with Introduction, Brief Session till the. Index/G
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Una voz en la noche.pdf 

-No teman -contestó la voz extraña, que probablemente había captado cierto tono de confusión .... todo sumergido, nos su
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Comunidad/Editoriales/2005/Una singular curiosidad jurídica. 
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Variaciones de una voz 

7 ago. 2010 - SI ALGUIEN TIENE. QUE SER DESPUÉS. POR JUANA. BIGNOZZI. ADRIANA HIDALGO. 86 PÁGINAS. $ 49. Bignozzi. LAURA
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Lhasa, una voz con sonido trashumante 

los chicos de Calexico y Radiohead. “Los músicos somos como abejas que buscamos el azúcar en las flores más dulces, y cr
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Una voz con auténtica vocación tanguera 

5 abr. 2010 - una radio que está correctamente ins- talada en el dial, ... zamos a Racing, ya sea con orquestas o como s
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Mucho más que una voz amable 

24 may. 2007 - Luego se servirá arroz al azafrán, Para reservar el transporte para trasladarse a la Quinta Once Va- ras
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una modalidad singular del lirismo ingles en el siglo ... AWS 

10 ene. 2018 - This particular Una Modalidad Singular Del Lirismo Ingles En El Siglo Xviii The Graveyard School Antologi
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una esposa singular by mary jo putney -71pdf ... AWS 

This. Una. Esposa. Singular. By. Mary. Jo. Putney. PDF on the files/S3Library-E529b-75736-5d72c-A6ec2-334dd.pdf file beg
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departamentos singular 

DEPARTAMENTOS SINGULAR. PLAYA DEL CARMEN, QUINTANA ROO. Fecha: Septiembre 2016. Escala: 1:100. Acotación: Metros. Nivel:
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Singular and Plural Nouns 

In this example, mein (my) is used like an attribute while deins (yours) is used like a ...... Snobismus (snobbism), Judentum (Judaism), Patenschaft (sponsorship), ...
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El pulpero que fue testigo de una carrera singular 

11 ago. 2007 - mayor de la zona, es la poca disponibilidad de forraje, se ... en esta zona, pero menos de lo esperado. 5
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SUBJECT PRONOUNS Singular Plural Yo 

Quieren. Used to want. Quería Querías. Quería. Queríamos. Querían. Wanted Quise Quisiste. Quiso. Quisimos. Quisieron. To
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Susana Rinaldi y un singular repertorio 

19 may. 2007 - Cannonbal Adderley, Bill Evans, Paul. Chambers y Jimmy Cobb, es decir, el grupo que luego grabaría el imb
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Nicaragua tendrá una voz en Río+20 AWS 

2 may. 2012 - Bonanza, Rosita, Bluefields, Puerto Cabezas y Corn Island:C$10.00 Resto del país: C$ 7.00. Delegación nica
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juan escucha la voz como una trompeta - ObreroFiel 

"Y el que vivo, y estuve muerto; mas he aquí que vivo por los siglos de los siglos amén." (Apocalipsis 1:18) ... g) en s
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en voz alta Ricardo Viaggio. “La inflación es una 

usa mal la terminología. Un radar consta de varios elementos y el pro- .... lo deportivo seguramente el tema excluyente
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Una nueva voz con el espíritu del tango barrial 

sando un estilo sentimental y emoti- vo que depuró al máximo en el tango. “Tibieza”, un tema de su autoría que ganó el C










 


[image: alt]





una voz diferente en la educacin moral pdf 

Gear Official Annual 2013 Annuals, Training Franzosische Grammatik Sekundarstufe Ii, Turton. 4shared Analysis Synthesis,
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se apaga una voz del rock de los 90 - AWS 

hace 7 horas - El equipo de Chinandega venció 6-1 a Rivas en el segundo juego de la serie final de la liga profesional.
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Démosle una voz a la prevención de la meningitis 

Voces de la Meningitis es un programa de la Asociación. Nacional de Enfermeras ... infecciones causadas por la bacteria
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LA VOZ DEL - Congreso 

24 ene. 2014 - del Perú y Chile esperan el fallo que emitirá el lunes 27 la Corte ..... ple la Comisión de Relaciones Ex
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